

# *Cuba y Angola hermanadas en la solidaridad*

---



**Fidel Castro y Agostinho Neto**

*por María Josefina Arce*

La entrañable amistad entre Cuba y Angola ha quedado de manifiesto una vez más en los últimos meses, con un intenso intercambio al más alto nivel y el marcado interés de las dos naciones de continuar fortaleciendo unos nexos forjados en la hermandad entre el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, y el primer presidente tras la independencia de la nación africana, Agostinho Neto.

Al respecto el presidente cubano, Miguel Díaz Canel, ha señalado que se han seguido impulsando las relaciones sobre todo en el ámbito económico y comercial, pues en lo político y diplomático son excelentes.

En ese camino un paso importante ha sido la visita a territorio angoleño en agosto pasado de Díaz Canel, la primera que realizara como jefe de Estado y que se suma a las efectuadas en años anteriores

por Fidel Castro, y el General de Ejército Raúl Castro.

Emotiva fue su permanencia en el país africano, durante la cual se firmaron acuerdos en la regulación de fármacos y equipos médicos, el turismo y para fortalecer los vínculos entre las Zonas Especiales de Desarrollo Mariel y Luanda-Bengo.

En nuestro país también en este año contamos con la presencia del mandatario angoleño, João Laurengo, quien participó en la Cumbre del Grupo de los 77 y efectuó una visita oficial.

Destaca la activa y fructífera colaboración que en salud y educación mantienen las dos naciones. En el ámbito sanitario en la actualidad laboran en esa nación cerca de MIL 200 especialistas y técnicos cubanos.

Los cooperantes de la Mayor de las Antillas están desplegados en los tres niveles de atención, primaria, secundaria y terciaria. Además colaboran en comunidades lejanas en la vigilancia epidemiológica.

Durante la pandemia de la COVID 19 los profesionales cubanos de la salud estaban presentes en la totalidad de las provincias angoleñas, contribuyendo al esfuerzo de las autoridades para controlar y evitar la propagación del virus.

Como una muestra de la colaboración en materia educativa se levanta en Cazenga, uno de los siete municipios de la provincia de Luanda, la escuela de la enseñanza media Angola-Cuba, construida por colaboradores cubanos. Asimismo, profesores del archipiélago han formado parte de su claustro durante más de 40 años.

También durante décadas jóvenes angoleños han cursado estudios en territorio cubano y se han formado como médicos, arquitectos e ingenieros.

La visita de estos últimos días a nuestro país de Manuel Domingos Augusto, secretario del Buró Político para las Relaciones Internacionales del Movimiento Popular de Liberación de Angola, reafirma el mutuo interés de continuar fortaleciendo los lazos entre dos pueblos hermanados en la solidaridad y la historia.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/342064-cuba-y-angola-hermanadas-en-la-solidaridad>



**Radio Habana Cuba**